



【 風雪に対する対応・多くの方に感謝 】

- 昨日は、17時50分に引き渡しが無事に終了しました。保護者の方をはじめ、家族の皆様にはお忙しいところ、迎えに来ていただき、ありがとうございました。
- 本来、**降雪や積雪の問題だけなら、引き渡しはめったにしません**。昨日のような降雪や積雪程度では、県内のどの小学校でもそうだと思います。ただ、**井波に関しては、「風」の問題**があります。「強風」「風雪」「吹雪」等、いろいろな言い方があると思いますが、私の経験からも、**井波は他地域に比べて風が強い**です。昨日の15時前後、私が外に立っていると、やはりかなり強い風が吹いていました。帽子を飛ばされる子供もいました。また、朝、風の予報を見ると、15時には風速7mになっていたため、危険回避として引き渡しを決めました。
- 実は、昨日は、私は富山市に一日出張で、教頭先生も午後から出張で、二人とも留守の予定でした。しかし、朝、引き渡しを決め、教頭先生の出張については向こうの責任者の方に電話をして、欠席させていただきました。私も、急に欠席することができない会合だったので、一度富山市に行き、昼で帰校させてほしい旨を依頼しました。おかげで、二人とも午後から学校にいらることができました。**それぞれの責任者のご配慮に感謝したい**と思います。
- 話は変わり、私の中には、**雪が降りしきる中を歩くことも、自然の厳しさに触れる貴重な体験になる**という思いがあります。ただやはり、井波小学校の特に低学年等、体の小さい子供にとって、井波の強風の中を歩くのは危険です。したがって、今後、場合によっては、**風雪等のとき、集団下校の体制をとり、心配のある方は迎えに来ていただく方法をとることもあるかもしれません**。状況に応じて、判断していきたいと思えます。
- なお、登校に関しては、以前にも書きましたが、よほどのことがない限り、**通常の時間の登校**とします。心配な方は、**車で送っていただいたり、遅く登校すること**になったりしてもかまいません。ご理解をお願いいたします。
- 引き渡しに関して、私が感謝したいことは、**保護者や家族の方のご理解や行動はもちろん、教職員も自分の役割をきちんとやり遂げている**ことで、子供の安全が保障されていることです。みんなのおかげです。本当にありがとうございます。

